



Betriebskosten gering halten

Lutz Hirschmann, Leiter Strategisches Marketing und Öffentlichkeitsarbeit von Agfeo sieht den Energieverbrauch neben den Leistungsmerkmalen als Entscheidungskriterium beim TK-Anlagen-Kauf.

Lutz Hirschmann, Agfeo: „Steigender Energieverbrauch, immer mehr Kohlendioxid-ausstoß und dramatisch steigende Energiekosten sensibilisieren mittlerweile auch die Nutzer von Kommunikationsprodukten. So lohnt es sich selbst bei TK-Anlagen und Telefonen, neben den Leistungsmerkmalen zudem den Energieverbrauch unter die Lupe zu nehmen. Selbst bei so vermeintlich unscheinbaren Produkten wie IP-Telefonen unterscheidet sich der Stromverbrauch diverser Marken um das bis zu 15-fache.

Agfeo bietet zu diesem Thema absolute Transparenz. In unserem aktuellen Gesamtkatalog 2008 II findet man zu allen TK-Produkten die durchschnittliche Leistungsaufnahme. Eine Addition der Einzelwerte ergibt somit den Gesamtstromverbrauch eines kompletten TK-Systems. Agfeo-Telekommunikationsprodukte sind besonders energieeffizient. Wir verwenden immer die Bauteile, die bei bestmöglicher Qualität den geringsten Stromverbrauch aufweisen. So zahlt sich die Agfeo-Qualität doppelt aus, zum einen in den niedrigen Betriebskosten (Stromverbrauch) und zum anderen in der Langlebigkeit der Produkte.

Aber nicht nur der geringe Eigenverbrauch spart Stromkosten. Agfeos exklusive TK-Anlagen-EIB/KNX-Anbindung, gestattet dies über Festnetz- und Mobiltelefonie, Gebäudesteuerung und -kontrolle mittels normalem Telefon oder Handy – und das auch aus der Ferne oder zeitgesteuert.“